



エスポ通信



11月号

「ボッチャ挑戦(入所・通所)」「外出レク(通所)」の様子をレポートします



注目

ボッチャをやってみました！

10月30日(水)は千葉県ボッチャ協会の皆さんが来てくださり、みんなでぼっちゃんに挑戦しました。

ジャックボールの近くにボールが行くと大きな歓声が上がりとても盛り上がりました



入所/通所



避難訓練

垂直避難訓練を実施

11月19日(火)は、川が氾濫し施設が浸水したことを想定し、引き上げ訓練を行いました。
ご利用者様も一緒に避難階段を上って避難していただきました。



入所・通所

年末年始の施設内運営に関してのご連絡

年末年始のご入所様へのご面会、洗濯物の交換は通常通りの時間帯で承ります。

またデイケアは12月28日(土)に年内のサービスを終了し、年始は1月4日(土)からスタートとなります。
よろしくお願いいたします。



お知らせ



秋を見つけに♪

秋の外出レクに行きました
11月18日(月)~27日(水)
にかけて、デイでは秋の外出
レクを行いました。行先は葛
飾八幡宮です。イチョウの木
も黄色に染まり、皆さんで秋
景色を楽しまれていました。



通所



お知らせ

エスポワールでは館内のご様子や最新のお知らせを、ホームページやInstagramにも掲載しております。ぜひご確認ください。

